



# MAS COLLECTION®

THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles

*Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles*





## Villa 34

### Saint-Rémy-de-Provence

#### CAPACITÉ: 8 personnes

Située à Saint-Rémy-de-Provence, dans un environnement idyllique, la propriété a été entièrement rénovée. Ce sont 205 m<sup>2</sup> habitables de plein pied qui attendent leurs futurs hôtes au cœur d'une nature magnifique, sur un terrain clos et arboré. Ici, chacun vit en toute intimité, et se laisse envahir par la félicité du lieu, pour des vacances en famille ou entre amis.

**Son Atout:** Une situation privilégiée au cœur des Alpilles.

**La Bâtisse:** De l'entrée, un couloir vous emmène dans la belle pièce à vivre qui se partage entre la cuisine ouverte tout équipée, le salon muni d'une cheminée et le salon TV. Ici, la part belle est faite à la lumière, par de larges baies vitrées, donnant sur les terrasses. De là, les Alpilles font parties du décor.

Maison familiale, entièrement climatisée.

D'un côté, la chambre principale qui dispose d'un dressing et de sa salle de bain et une seconde chambre disposant également d'une salle d'eau. Toutes deux de décoration différentes ont un accès direct sur la terrasse principale.

De l'autre côté, deux autres chambres, chacune profite de sa salle de bain privée et a un accès direct sur l'extérieur.

**Le Jardin:** Le mas est construit sur un parc d'un hectare face aux Alpilles et planté d'oliviers, pins et essences méditerranéennes.

Piscine (10x5m), terrasses propices à la relaxation. Plancha.

Terrain de pétanque.

#### MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 8

Located in Saint-Remy-de-Provence, in an idyllic environment, the property has been entirely renovated. It is 205 sq.m. of living space, which awaits its future guests in the heart of a magnificent natural setting. Here, everyone enjoy complete privacy and is invaded by the atmosphere of the place, perfect for holidays between friends and family.

**It's Highlight:** Its privileged location in the heart of the Alpilles

**The main building:** From the entrance, a corridor takes you into the beautiful living room, which is divided between the fully equipped open kitchen, the living room with its fireplace and the TV room. Here, the piece is made in the light by large windows overlooking the terraces. From there, the Alpilles are part of the decor.

The house is a family home, is fully air-conditioned.

On the one side, the master bedroom has a dressing room and its own bathroom, and on the other, a second bedroom also has a shower room. Both are decorated differently and have direct access to the main terrace.

On the other side, two other bedrooms, each with a private bathroom and direct access to the outside.

**The garden:** The house is built on a one-hectare park facing the Alpilles and planted with olive trees, pines and mediterranean species.

Heated swimming pool (15x5), terraces for relaxation. Plancha.

Petanque.